

Salut, Louisa,

Je viens de lire ton message dans lequel tu me racontes que tu quittes Brest pour aller travailler à New York. C'est une nouvelle exceptionnelle, et je m'en réjouis beaucoup pour toi.

D'abord laisse-moi te faire quelques considérations à ce sujet, bassées sur ma propre expérience.

En premier lieu, je ne pense pas que tu aies de problèmes avec la langue, car tu maîtrises suffisamment l'anglais. Lorsque nous avons été à Londres, tu t'y es débrouillé très bien avec le personnel de réception. Et puis, lors de notre dernier voyage à Madrid, nous nous sommes entretenus longuement avec ces touristes anglais, t'en souviens-tu? Je m'en souviens très bien.

D'un autre côté, le fait que tu aimes la nature ne doit poser aucun problème pour toi. Comme tu sais, il y a quelques mois j'ai dû me rendre d'urgence à Milan, qui est une ville très industrialisée, et la nature m'y manquait beaucoup. Mais lors d'une promenade avec une amie, j'y ai découvert un parc très joli près de chez nous, si bien que j'ai fini par y aller tous les jours après ma journée de travail au bureau. Cela me rendait plus agréable mon séjour milanais.

À bientôt,

Marie